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Verbale dell’Assemblea dei Soci  - 20 Aprile 2007. 

 
Il giorno 20 Aprile 2007 alle ore 17:00 presso la sede dell’Associazione, in Via Salvatore 
Tomaselli, 31, si è riunita, in seconda convocazione, l’Assemblea dei Soci con il seguente ordine 
del giorno: 
 

1. Relazione morale del Presidente; 
2. Adeguamento della quota associativa annuale, a norma dell’articolo IV dello Statuto 

dell’Associazione (Delibera del Consiglio Direttivo del 29/03/07); 
3. Presentazione e relazione del Consiglio Direttivo e del Collegio dei Revisori dei Conti del 

Bilancio consuntivo al 31 dicembre 2006; 
4. Dibattito e votazione.  

 
Sono presenti all’assemblea i Soci: 
Ida Bonaccorso, Carlo Fassari, Santi Gatti, Aldo Gianuario, Giovanni La Malfa, Rosario Monaco, 
Achille Preda, Giovanna Ruggieri, Ignazio Sorbello, Andrea Spina. 
L’Assemblea, a norma dell’articolo nove dello Statuto, nomina il proprio Presidente nella persona 
del signor Aldo Gianuario, che, a sua volta, nomina la signora Giovanna Ruggieri quale Segretaria 
dell’Assemblea. 
Alle ore 17:30 ha inizio l’Assemblea. 
Il Presidente dell’Assemblea, Gianuario, invita il Presidente dell’Associazione, Sorbello, a 
relazionare sul 
primo punto dell’ordine del giorno. 
Il Presidente fa un “escursus” su l’anno appena trascorso e sugli avvenimenti più importanti della 
vita sociale dei dipendenti dell’Università, mettendo in evidenza le molteplici attività svolte grazie 
all’impegno profuso da tutti i Delegati  e dai Consiglieri senza l’abnegazione dei quali, sottolinea 
Sorbello, i risultati sarebbero stati di gran lunga meno lusinghieri. 
A tal proposito, ricorda la recente nomina di Aldo Gianuario quale responsabile della sezione 
“Convenzioni” ed evidenziando l’importanza del settore, gli porge, con il supporto degli astanti, i 
migliori auguri per un’attività sempre più proficua. 
Il Presidente ricorda altresì le difficoltà incontrate nella gestione dell’Associazione a causa della 
diminuzione dei contributi annuali erogati dall’Amministrazione universitaria e rivolge un plauso a 
tutti coloro che, dovendo partecipare a competizioni di carattere nazionale, hanno saputo e voluto 
accettare la nuova condizione, assicurando con la presenza e la partecipazione, i migliori esiti nelle 
prove affrontate. La politica amministrativa abbracciata dai nuovi dirigenti dell’Ateneo, per quanto 
più che giustificata, continuerà a creare difficoltà all’Associazione e, per questo motivo, il 
Presidente rinnova l’appello alla massima sobrietà. 
Ricordando che nel corso dell’anno passato, la legale rappresentanza dell’Università di Catania è 
passata al prof. Antonino Recca, Sorbello auspica che i rapporti tra la nostra Associazione, il nuovo 
Rettore e la prof. Maria Luisa Carnazza, neo-delegata al C.A.S.R.,  (Comitato Attività Sportive 
Ricreative) possano continuare ad essere aperti  ed animati dal consueto spirito di collaborazione.  
 
Secondo punto dell’ordine del giorno.  
Il Presidente nel comunicare che il Consiglio Direttivo del 29/03/07 ha deliberato di portare la quota 
di iscrizione annuale a 10,00 (dieci) euro, ricorda all’Assemblea che da ben 5 anni la quota sociale 
non era stata aumentata, nonostante il contenuto dell’articolo IV dello Statuto che recita 
chiaramente: 
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“Tutti i Soci sono tenuti al pagamento di una quota annuale d’iscrizione, nella misura che 
sarà stabilita annualmente dal Consiglio Direttivo”.  

L’Assemblea all’unanimità conferma quanto deliberato dal Consiglio Direttivo in data 29/03/2007 e 
pertanto, dall’anno sociale 2008, la quota associativa annuale sarà di 10,00 (dieci) euro.  
 
 
Terzo punto dell’ordine del giorno. 
L’Economo dell’Associazione, Carlo Fassari, prende la parola per presentare il Bilancio consuntivo 
al 31 dicembre 2006 e leggere la relazione del Consiglio Direttivo; successivamente il Presidente 
del Collegio dei Revisori dei Conti, Ida Bonaccorso, legge la propria relazione. 
 
Quarto punto dell’ordine del giorno 
Alla fine delle presentazioni, si apre il dibattito tra i Soci presenti all’Assemblea che, dopo breve 
discussione, approvano all’unanimità il Bilancio consuntivo al 31 dicembre 2006. 
Ida Bonaccorso propone di incrementare le convenzioni con i teatri e l’attività culturale mediante 
mostre, convegni e quant’altro. 
Aldo Gianuario chiede chiarimenti sulle modalità dell’uso dell’attuale sede dell’associazione. Il 
Presidente Ignazio Sorbello informa che la gestione di Villa Citelli è stata avocata dal rettorato e 
che, salvo successive disposizioni, i Soci dell’ADDUC potranno continuare ad usufruirne come 
sede, limitatamente al locale a suo tempo concesso.   
Si apre un dibattito sulla possibilità di prendere in affitto un locale da usare non solo per le riunioni 
ma anche come punto d’incontro e d’aggregazione. 
Il Presidente fa notare che l’ADDUC dispone soltanto dei fondi provenienti dalle quote sociali e 
che, pertanto, per quanto affascinante, tale possibilità è impraticabile. Esauriti i punti all’Ordine del 
giorno e non essendovi altro da discutere, alle ore 19:30 si dichiara chiusa l’Assemblea 2007 dei 
Soci dell’ADDUC. 

Del che il presente verbale, letto approvato e sottoscritto. 
 
 
  La Segretaria                                                                 Il Presidente 
         Giovanna Ruggieri                       Aldo Gianuario 

                    
 
 
  
 

 
Si allega: 
Relazione del Consiglio Direttivo e del Collegio dei Revisori dei Conti; 
Prospetto del Bilancio consuntivo al 31 dicembre 2006. 
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